
宮前図書館 実習報告

・思っていたより力仕事が多く、やりがいがありつつもとても大変でした。

特にバーコードや保護シールを貼るときは裏の仕事という感じがして無性にワクワクしました。

初めて配架をしたときは大変そう、肩が痛くなりそうと思いましたが、実際はそんなことはなく、

よく見て元の場所を探すので、目と足に負荷がきて、一日目は大変でした。

意外とバーコードスキャンの方が肩に痛みがきておどろきでした。

・どの作業も楽しくて大変だと思いました。個人的に一番配架が楽しかったです。請求番号に基づいて

本を元の位置に戻すことは目で追ったり動いたりで大変だったけれど、たくさんの本を眺めながら

図書館を周れて嬉しかったです。また、全ての作業に意味とやりがいを感じました。

より綺麗に揃えることで、お客さんが過ごしやすくなるということがやりがいなのかなと思いました。

図書館で取り組んだ仕事の感想
について教えてください！

・読書や調べものをする部屋が多く、とてもなごやかでおちつく空気を感じ、すごく良いなと
思いました。本の数も多く、他の大型図書館の本の予約までできるので、家の近くにあったら
とてもありがたいと思いました。また、カバーなどの本をいためないようにしていて、お客様の
ことも本のことも大事にしているのだなと感じれました。

・とても落ちついていて過ごしやすい場所で、勉強をしたかったり、本を一人で読みたい時に最適だと感じ
ました。 シリーズや分類でていねいに分かりやすく分けられていて、本が探しやすくて便利だと思いまし
た。座る場所がとても多くて植物もあり、快適で、これから久我山に来た時は訪れたいなと思います。

宮前図書館や杉並の図書館に
ついて、どう思いますか？

その他、感想を
一言をどうぞ！

・初めて体験できたようなことがたくさんあり、大変でしたがとても楽しかったです。

また、図書館で働くという以外に、図書館から図書館までを何度も渡るドライバーの方や、

図書館へ何かを仕入れをしている方など、新しい視点での職業の選択肢が増えたと思います。

三日間本当にお世話になりました。

・実際に動いて職業について学んで、調べて学ぶよりも何倍もの大変さを感じました。世の中を支える立場に
なるからこそ、苦労したり奮闘することがあるのだと思いました。今回は職場体験を受け入れ、沢山準備を

してくださりありがとうございました。職場体験は初めての経験だったので、就職について改めて考える

大きな土台になりました。お世話になりました。

２０２４年6月25日～6月27日に富士見丘中学校の

生徒が図書館の仕事を体験しました！

体験後、 生徒のみなさんに仕事の感想やおすすめの

本などをうかがいました。



職場体験生が作ってくれたPOPは
YAコーナーで展示してるワン！

「5秒後に意外な結末

オイディプスの黒い真実」

桃戸 ハル/著

「アイスプラネット」

椎名 誠/著



「14歳からのニュートン超絵解本

絵と図でよくわかる人工知能

AI時代に役立つ科学知識」

ニュートン編集部/著
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